2024年3月 234号

日本共産党

天 王 台 後 援 会 ニュース



〈部内資料〉 発行責任者 中枢

中村良雄

考えてみませんか 私たちの税金の使い道

2024 年度予算案から国民のいのちと暮らし

私たち国民が納めている税金の使い道について関心を持っていますか? 疑問を持ったことはありませんか?日常の生活の中でついつい見逃してしまうのが政府の税金の使い道です。

税金は私たち国民の毎日の汗水たらして得る貴重な所得から納入される(吸い上げられる)お金で

す。税金は憲法三十条(国民の義務)の通り国民の義務となっています。国民・庶民はなけなしの所得から正直に納入しています。義務であれば反対にその使い道は公明正大でなければならないでしょう。



怒り・不満・疑惑 庶民に増税、自民議員は脱税か?

でも不思議に思いませんか? 個人や個人事業者企業(大・中小)によって負担が違っていてさらに政治家によっては抜け道を使って脱税をする。最近では自民党議員の多数が企業からのパーティー券として献金を受け、それを裏金としてふところを肥やすなどしています。

自民党議員の裏金疑惑で国民・庶民は毎日のテレビや新聞の報道でロ々に怒り沸騰、不満、疑惑でいっぱいです。

その口火を切ったのが日本共産党発行の「しんぶん赤旗」日曜版です。どの報道機関も「しんぶん

赤旗」の後追いで報道をしています。自民党への 批判はその世論調査でも岸田内閣への支持率で も明確に示しています。2月19日の毎日新聞の世 論調査では内閣不支持率は80%超で82%、支 持は1月調査より7%下落して14%です。街頭で のシールアンケートでも圧倒的多数が岸田内閣不 支持です。その不満の理由は自民党の裏金問題 で「国民が苦労をしているときに何をしているのか」 「生活もやっていけないのに」など切実で、怒りが 爆発しています。

2024年度予算案 大企業優遇鮮明、生活関連は削減

来年度の岸田政権予算案と「税制改正大綱」の 特徴を見ると、政治資金パーティーをめぐる「政治 と金」が政府・与党を揺るがしているもとでの予算 案です。大企業からカネを受け取り、大企業優遇 政治を進める自民党政治が予算案と税制大綱に 鮮明に現れています。



予算規模を示す一般会計総額は1 12兆5717億円で、2年連続で11 0兆円を超えました。国債費は過 去最大で27兆円です。

使い道では大企業優遇が目立ちます。税制大綱で「戦略分野国内生産促進税制」を創設して半導体など政府が戦略物資と設定した

分野に10年間減税をします。知的財産から所得を7年間減税も盛り込みます。特定企業・大企業には長期にわたり減税です。一方では安保3文書のもとで軍事費は7兆9496億となり12年連続過去最大を更新します。次期戦闘機開発に必要な物品の輸入には消費税は免税、大企業優遇と軍拡のために生活関連予算は軒並み削減されます。

歳入は税収69兆6080億を見込み、消費税は23兆8230億と歳入の34%で5年連続税収項目で最多となります。私たち庶民の生活費から毎日毎日消費税10%をむしり取って大企業優遇、軍事費を増大して戦争準備をするのか。

(天王台後援会会長 中村良雄)

「大きな嘘をつける人は政治家におなりなさい」(向田邦子)

昔から嘘をつく人はいた。「嘘八百」とか「千三つ、 万八」などと言われていたようだ。

「赤旗」日曜版スクープに端を発した自民党派閥の政治資金パーティ裏金事件。自民党の調査でも85人の国会議員・知事・小選挙区支部支部長らが、政治資金調査報告書を偽造して5.8億円もの裏金を手にしていたと言う。これは明らかに組織的犯罪であろう。しかも、本人たちは反省の色もなく、岸田首相も問題を徹底的解明する姿勢を見せていない。自民党村上誠一議員は「統一教会に選挙を手伝わせたり、裏金で選挙をやって政権を担当したわけで、自民党政権は不法行為の上に成り立っている」と指摘している。

向田邦子の随筆集「女の人差し指」に「ホームドラマの嘘」がある。「女は家庭を肌で知っています。家庭を、四季の花やおかずや衣服や細やかな生活習慣の中で捉えています。そして、小さく嘘をつきます。大きな嘘をつける人は政治家におなりなさい。小さな嘘のうまい人はホームドラマをお書きなさい。私はそうすすめています。」向田邦子もこのような嘘つき政治家を望んでいるわけではなく、これは彼女の皮肉であろう。自民党の裏金議員諸君は、向田邦子の「皮肉」に忠実に従っているように思える。多くの日本国民は、このような裏金議員たちが、政治の世界から消えて頂きたいと考えている。

(天王台 浅見輝男)



"しんぶん赤旗日曜版のスクープから 一般新聞も取り上げ始めた自民党の裏金問題"

言わせてもらおう!



◎あきれた自民党だね。上脇教授はこれから個別に刑事告発していくつもりといっている。

事実を知った国民が政治を変 える力になるといいね。

◎「秘書がやりました。」というけれど、それじゃ、自民党の政治家の皆さんは、秘書の言うとおりに動いているの?無責任すぎます。

い!こんなに忘れっぽい人が子どもたちの 教育を指導するの?嘘ばかり言っている人が、道徳教育 をしっかりやれなんて言えないでしょ。

◎盛山文部科学大臣の答弁、あきれてものが言えな

◎嘘ばかり言ってる。 テレビの顔を見ればわか ります。国民を馬鹿にし ている。いい加減にして といいたい。 ◎新聞記事の「上脇教授の刑事告発」が目に飛び込んできたよ。徹底的に悪代官をこらしめてもらいたいよ。

東我孫子駅バリアフリー化について

「東我孫子駅の入り口のバリアフリー化を求める」請願を、 3月議会に提出しました。共産党の岩井議員が紹介議員になり、 3月7日の環境都市常任委員会で審議され、14日の本会議で 決定されます。皆さんの声が伝わることを願っています。



~高すぎる国保税!受診控えで命を落とすことがないように!~

2年連続国保税の値上げをせず、国庫負担を国に求める請願を出しました

我孫子社保協が3月議会に出した請願は、国に対して「1兆円の公費投入で協会けんぽ並みの国保税にする」ことを求めています。子どもにも均等割があり、協会けんぽの2倍もの高すぎる国保税」を課せられている国保加入者には、昨年の値上げに続く平均4500円の値上げは、大きな負担です。

例年、滞納世帯は我孫子市でも約20%もいます。滞納により無保険になり、病気になっても医療を諦め、手遅れで亡くなった方は、全日本民医連調査では多数いるのです。

45%あった国庫負担が大幅に減額され、'18年からは都道府県単位化という仕組みが加わり、法

定外繰入金の制限や義務付けられた県の納付金 100%納入など、市町村の財政を締め付け、国保 税値上げに拍車をかけています。

誰もが必要な医療を受けられる社会保障の柱、 大事な国民皆保険制度が形骸化されてしまわないように、国庫負担を大幅に増額することしか解決策 はありません。「5年間に43兆円の軍事費」は着々 と予算化しながら、少子化対策の財源は、全ての 医療保険の加入者から500円弱を徴収とか、後期 高齢者の保険料値上げ、介護保険の大改悪な ど、社会保障を壊す政治は許せません。今こそ、 国民の声を大きくしていきましよう。

(田中なつみ 青山)

節約の食卓…二人でワンコイン以内 -物価高でも"おいしい"をあきらめないー

極上の「モヤシ炒め」 モヤシが極上なんてなんか矛盾しているような・・・

いやいや、お隣の中国や中華文化圏ではもや し=お財布のピンチ、お助け食材ではありません。 香港では「フカヒレの煮込み」を注文すると長短を 美しく揃えたモヤシが、赤酢とともにフカヒレに添え てあります。昔の中国料理に(お金持ちの家にやと われ料理人がいた時代の話)1本のもやしに縦に 切れ目を入れひき肉を詰め、炒め合わせたという 人権無視料理があったそう。中国文化の影響の濃い沖縄の市場で八百屋の店先で、オバアがもやしのひげ根を取っているのを見たことがあります。 (普通より少々高い)

自宅で「極上にするなら両端を切りそろえるか、ひげ根を取り除くことです。

<材料> ★もやし…1袋 ★卵 …1個 ★薄口しょうゆ…小さじ1~好み

- ★紹興酒又は日本酒…小さじ1/2 ★すり胡麻(あれば)
- ★油(適量より多め)…大さじ1~2
- <作り方>①モヤシは下処理して水洗いしたらペーパータオルで水分を取る。
 - ②卵1個に少量の薄口しょうゆを入れ大き目のフライパンに油を敷き錦糸卵をつくる。
 - ③フライパンに油を大匙1足して、薄く煙が出るまで熱したら、もやしをつぶさぬように注意し一気に炒めあげる。鍋肌に醤油、酒を垂らして水分を飛ばしながら味付けをする。

(塩は水分が出るので、厳禁。 フライパンに水分が残っていなかったら成功)

- ④もやしと錦糸卵をそっと混ぜ、好みですりごまをたっぷりかける。
- ※ フライパンの大きさに対するもやしの量が重要。モヤシは多すぎるとおいしくありません。(M. T)



天王台後援会 映画会

日時 4月3日(水) 13:30~16:00

場所 こもれびホール

『母 小林多喜二の母の物語』は、2017 年制作の日本映画。 小林セキと、その次男でプロレタリア作家の小林多喜二の波瀾 万丈の生涯を描く。三浦綾子原作の小説「母」の映画化。

主演 寺島しのぶ 監督 山田火砂子

参加費 無料 お茶代 300円



小林多喜二

我孫子の皆さん 憲法大集会に参加しましょう ガザとウクライナに平和を!憲法で守ろういのちとくらし

2024 憲法大集会

日時 5月3日(金)祝日 午後 日時から集会開始

場所 有明防災公園(臨海線 国際展示駅から徒歩4分)

集合 JR 我孫子駅改札口 午前 I I 時革新懇のブルーの旗が目標 連絡先 我孫子革新懇 中村良雄 090-3964-3111

2024年「我孫子市憲法を考える市民のつどい」

講演「反憲法政治が生み出した日本の危機」

講師 五十嵐 仁

全国革新懇代表世話人,法政大学大原社会問題研究所元所長

日時 5月5日(日)

午後2時~4時(開場午後1時45分)

会場 我孫子市民プラザ・ホール

資料代 500円

主催 我孫子市憲法を考える市民のつどい実行委員会

連絡先 中村良雄 090-3964-3111

